

30 de diciembre de 2024



Heladería Vrebac Gelato en el Aeropuerto de Fuerteventura. © Aena.

El Aeropuerto de Fuerteventura inaugura la heladería artesanal Vrebac Gelato

El Aeropuerto de Fuerteventura amplía su oferta gastronómica con la heladería artesanal Vrebac Gelato, ubicada en la zona embarque de la planta 1, frente a las puertas de embarque 15 y 16. Fundada en 2018, el nuevo establecimiento ofrece productos de alta calidad elaborados de manera artesanal, entre los que se incluyen el popular “bubble waffle”, helados variados, batidos y café, entre otros. Además, como novedad, se podrá disfrutar de un delicioso “affogato”, postre que consiste en una cucharada de helado de vainilla con un chorro de espresso caliente. Una propuesta gastronómica que viene a enriquecer la experiencia de los pasajeros, brindándoles una opción refrescante en su paso por la terminal.